



～やまちゃんコーチから～

たちばな保育園のみんな、げんきかな？
 サッカー教室はたのしかったね♪ みんなもじょうずにボールあそびができました☆
 きのはあめがふって、サッカー教室ができるかしんぱいだったけど、晴れて
 お外でボールをたくさんけることができてよかったです！！

これからもおそとでたのしくあそぼうね！
 またいっしょにサッカーをやろうね☆ ありがとうございます(^▽^)



～先生から～

記入者 内田(5歳児担任)先生

子供たちは前日から楽しみにしていました。女兒はピンクのボールでとても嬉しそうでした。
 ボールを投げたり蹴ったりの練習では、出来ると「できた！」と喜んだり、試合では皆一生懸命ボールを追いかけて走り、楽しんでいる姿が見られ、良かったです。
 ありがとうございました。

記入者 大原(4歳児担任)先生

年中児はまだルールのある遊びへの親しみが少なく、心配もありましたが、コーチの方々のユーモアのあるご指導に心をひかれて、楽しく参加していました。園でも今日教えて頂いたことを、日常の保育に取り入れていこうと思います。
 ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
 YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
 一般社団法人山梨県サッカー協会